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平成 28年第１回瑞穂市議会定例会 

 

【3月 15日(火)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 治水・防災について 

２ 水道管の耐震対策について 

３ 地域文化について 

５番 

若園 正博 

(新生クラブ) 

２ 

１ シルバー人材センターの充実について 

 ①国庫補助対象団体の取得予定 

 ②平成２６年度公共・民間別の事業実績および平成２７

年度事業見込み 

２ 公共下水道事業の推進について 

 ①公共下水道は、都市の雨水排除・汚水排除のため土木

費の節減は 

 ②交付税等の完成した部分への交付税算入 

３ 高校生までの医療費の無料化について 

４ 夾竹桃の管理について 

５ コミュニティバス・路線バス運行路線および時刻等の

検討について 

９番 

広瀬 捨男 

(民主党瑞穂会) 

３ 

１ 高校生までの医療費の無料化について 

２ 常設型住民投票条例の制定について 

３ 公契約条例の制定について 

４番 

西岡 一成 

(改革) 

４ 

瑞穂市の行政課題について 

１ みずほバスの利便性の向上と公共交通のネットワーク

の形成について 

２ 中山道のＰＲとウォーキングコースの整備について 

３ 大月地区未利用地の今後の活用について 

４ ふるさと応援寄附の拡充策について 

５ まち・ひと・しごと瑞穂市総合戦略について（商工業） 

６ 第２次総合基本計画について 

７ ２８年度予算編成を終えて市長の所見について 

14番 

若園 五朗 

(新生クラブ) 

５ 

１ 中小企業振興基本条例と公契約条例の制定について 

２ ３歳未満児待機児童対策について 

３ 大学構内に期日前投票所設置について 

４ 学校給食運営状況について 

８番 

松野 藤四郎 

(民主党瑞穂会) 

 



 

 

 

 

 

【3月 16日(水)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 第２次総合計画について 

２ 地方創生事業とのリンクについて 

３ 維持管理計画について 

４ 下水道事業施設整備事業について 

６番 

庄田 昭人 

(新生クラブ) 

２ 
１ 大月グラウンド整備計画について 

２ 穂積駅周辺の活性化について 

１番 

森 治久 

３ 
１ 普通交付税について 

２ ふるさと納税について 

10番 

古川 貴敏 

(清流クラブ) 

４ 

１ 公共下水道整備について 

２ 市民課における待合番号表示について 

３ 政策企画監人事について 

４ 障害者差別解消法について 

２番 

堀 武 

(みづほ会) 

５ 

１ 福祉医療費助成事業について 

２ 「障害者差別解消法」４月に施行 

３ 「国土強靭化地域計画」について 

４ 市道の危険個所を点検してもらう「市道メンテナンスサ

ポーター」の取り組みの考えは 

13番 

若井 千尋 

(公明党) 

６ 
１ 話し合える瑞穂市にしよう 

  ～市民参画・協働のまちづくりに必要な基盤づくり～ 

３番 

くまがい さちこ 

(改革) 

 


